

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied
von unserem ehemaligen Chef

Prof. Dr. med. Ludwig Zichner

In großer Dankbarkeit und mit tief empfundener
Wertschätzung blicken wir auf wunderbare,
lehrreiche und produktive Jahre an der
Orthopädischen Universitätsklinik Friedrichsheim
in Frankfurt am Main zurück.

Wir trauern um einen großartigen Kollegen,
dessen Engagement und Weitblick viele Kolleginnen
und Kollegen auf Ihrem beruflichen Weg geführt und
geprägt hat. Er bleibt ein Vorbild für uns.
Wir werden Ihn in guter Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Die Alumni der
Orthopädischen Universitätsklinik Friedrichsheim**